

Cfdt:

COLLÈGE GROUPE DE BESOIN

Les groupes perdent le niveau en collège !

Nous avons enfin eu raison des groupes de niveaux ! Pour la rentrée 2026, nous réclamons plus de moyens pour accompagner nos élèves vers leur réussite.

Les revendications CFDT

- **L'échec de la mesure phare** du choc des savoirs est **actée**. Il faut maintenant **reconnaitre l'expertise des collègues**.
- **Accompagner nos élèves exige des moyens**. La marge de 3h par division ne suffira pas, pas plus que le pacte ou les IMP.
- **Ni groupes de niveaux, ni fondamentaux** : tous les enseignements doivent contribuer aux réussites de nos élèves.
- La CFDT demande la dotation de **25 heures + 4 heures en 6ème**



Votre voix,
notre action
VOTEZ CFDT !

Cfdt:

Les groupes perdent le niveau en collège !

- La mesure phare du choc des savoirs avait suscité notre colère. **Nous avions obtenu du Conseil d'Etat leur annulation.** Constitués sur tout l'horaire, avec une composition homogène et sur toute l'année, ils reconstituent des filières ségrégatives. Le ministère nous a présenté **un texte qui les rend facultatifs à partir de septembre 2026.**
- Nous savons déjà que nous devons accompagner nos élèves vers la réussite. **Mais cela demande des moyens !** Avec 26+3 heures par division, cela ne suffit pas. La montée de la difficulté scolaire exige d'**abonder des marges** qui ont été peu à peu asséchées. Il faut **redonner les moyens aux collèges d'agir** autrement que par du pacte et des IMP.
- Il y a bien à accompagner les élèves en difficulté au collège. Mais ce que nous voulons, ce sont des **choix adaptés** et qui permettent de **mieux faire réussir**. La focalisation sur le français et les mathématiques est contre productive et désorganise nos services. **Les réussites sont multiples et toutes les disciplines peuvent y contribuer.**
- La CFDT demande que la dotation pour les classes de 6ème soit **25h de cours + 4 heures pour alimenter la marge horaire**. Il ne s'agit pas d'ajouter une 26ème heure disciplinaire dans l'emploi du temps des élèves, déjà bien denses à l'entrée du collège.



Votre voix,
notre action
VOTEZ CFDT !